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1. LE SYNDICAT MIXTE DES RIVES DU RHĎNE (SMRR) 

 
 
LA VIE POLITIQUE ET ADMINISTRATIVE DU SYNDICAT MIXTE (SMRR) 

 
Le bureau syndical sôest r®uni ¨ 17 reprises au cours de lôann®e (tous les 1ers mercredi 
du mois sauf en ao¾t ainsi que les 21/03, 16/05, 13/06, 04/09, 17/10 et 26/11) et le conseil 
syndical ¨ 6 reprises les 06/02, 20/03, 26/06, 10/07, 23/10 et 27/11. 

2 bureaux syndicaux ont ®t® ®largis aux pr®sidents des EPCI les 21/03 et 26/11. 

Au cours de lôann®e ce sont au total 41 d®lib®rations qui ont ®t® prises (Cf. tableau des 
d®lib®rations en annexe). 

 
A la suite de la fusion entre ViennAgglo et la R®gion de Condrieu, Vienne Condrieu 
Agglom®ration a d®sign® 23 conseillers titulaires et 23 conseillers suppl®ants ; G®rard 
Banchet, Marielle Morel et Thierry Kovacs ont ®t® r®®lus vice-pr®sidents et si¯gent au 
bureau syndical. 

 

 
          Conseil syndical du 26/06/2018 ï Ampuis              Conseil syndical du 27/11/2018 ï Vienne 
 

En 2018, les CC du Territoire de Beaurepaire et du Val dôAy ont rejoint le SMRR par 
arr°t® inter-pr®fectoral nÁ38-2018-02-19-001, portant le nombre de communes du 
syndicat ¨ 153. Suite ¨ cet arr°t®, deux nouveaux vice-pr®sidents ont ®t® d®sign® : 
¶ M. Andr® Ferrand en tant que 10¯me vice-pr®sident et repr®sentant le Val dôAy, ®lu le 
20 mars 2018 

¶ M. Jean-Louis Delay en tant que 11¯me vice-pr®sident et repr®sentant le Territoire de 
Beaurepaire, ®lus le 26 juin 2018 

Par la m°me occasion, 6 d®l®gu®s titulaires (4 pour le Territoire de Beaurepaire et 2 pour 
le Val dôAy) et 6 d®l®gu®s suppl®ants, dans les m°mes proportions pour chaque EPCI, 
ont ®t® d®sign®s pour repr®senter ces derniers au Conseil Syndical du SMRR, portant le 
nombre dô®lus ¨ un total de 72 d®l®gu®s titulaires et autant de suppl®ants. 

 
 
Le comit® technique territorial 

 
Le comit® technique compos® des techniciens du SMRR et des directeurs ou 
repr®sentants des diff®rentes intercommunalit®s du territoire se sont r®unis ¨ 7 reprises 
les 23/01, 01/03, 03/04, 04/05, 19/06, 18/09, 01/10. Le comit® technique territorial a pour 
objectif notamment de pr®parer le travail sur la r®vision du Scot en amont des conseils 
syndicaux et de faire le lien entre les attentes des EPCI et les projets du SMRR. 
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LA GESTION BUDG£TAIRE 
 

Le budget primitif 2018 a ®t® vot® pour un montant de 1 383 589.84 ú en section de 
fonctionnement et 838 329.53 ú en section dôinvestissement (total : 2 221 919.37 ú). 
La cotisation a ®t® diminu®e de 0,10 ú/habitant entre 2017 et 2018 avec une cotisation 
qui sô®tablit ¨ 2,55 ú/habitant en 2018. Soit une baisse de 0,60 ú/habitant depuis 2014. 
 

 
Le territoire de Beaurepaire et le Val dôAy ayant rejoint le SMRR en cours dôann®e 2018, ceux-ci ne sont pas pris en 

compte dans le tableau. 
Avant 2017, les communes de Quintenas et Ardoix nô®taient pas comptabilis®es dans les donn®es de population 

dôAnnonay Rh¹ne Agglo. 

Avant 2018, la commune de Meyssiez nô®tait pas comptabilis®e dans les donn®es de population de Vienne Condrieu 

Agglom®ration. 

 
 
LôEVOLUTION DES EFFECTIFS 

 
Composition de lô®quipe permanente 

 
En 2018, lô®quipe technique du SMRR est compos®e comme suit : 

¶ Un directeur (C®dric Le Jeune) 

¶ Une directrice adjointe/charg®e de mission urbanisme / commerce (Nelly Liogier) 

¶ Une charg®e de mission concertation / environnement / urbanisme (Pauline 
Rohner) 

¶ Un charg® de mission SIG / transports / foncier ®conomique / eau (C®dric Lansou) 

¶ Une secr®taire-comptable (Ga±lle Masson) 

¶ une assistante administrative en cong® longue maladie (St®phanie Labour®) 

¶ Une charg®e de mission Ecologie Industrielle et Territoriale pour le compte du 
GPRA Rh¹ne-M®dian (Charlotte Blaise) 

 
Remplacements dôagents et stagiaires 

 
Karine Court¯s a rejoint lô®quipe du SMRR depuis le 1er juillet 2018 en remplacement de 
Ga±lle Masson en cong® maternit®. Elle a ®t® recrut®e dans le cadre dôune mise ¨ 
disposition par le centre de gestion de lôIs¯re. 
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2. LA MISE EN íUVRE DU SCOT APPROUV£ 

 
Lôarticle 6.2 du r¯glement int®rieur du SMRR pr®voit quôil soit ç rendu compte au conseil 
syndical des d®cisions prises en bureau syndical dans l'exercice de ses d®l®gations è. 
Une note d®taill®e rendant compte des d®cisions prises en bureau syndical est 
r®guli¯rement propos®e aux membres du Conseil Syndical. 

 
 
 LôACCOMPAGNEMENT DES COMMUNES ET LES AVIS SUR LES PLU 

 
Lôaccompagnement des communes dans la r®vision de leurs documents 
dôurbanisme 

Dans le cadre de lô®laboration / r®vision de leurs documents dôurbanisme, les communes 
et EPCI sont accompagn®es par le SMRR. 

 
Au lancement de la r®vision, le SMRR produit un porter ¨ connaissance synth®tique des 
principaux ®l®ments du Scot que la commune devra prendre en compte pour que son 
PLU soit compatible. A la demande des communes, une rencontre peut °tre organis®e ¨ 
cette ®tape entre les ®lus de la collectivit® et un ®lu et technicien du SMRR. Au-del¨ de 
ces rencontres sp®cifiques, les techniciens du SMRR participent aux r®unions de travail 
tout au long de lô®laboration du PLU(IH). 

 
A noter quôen 2018 Annonay Rh¹ne Agglo poursuit lô®laboration de son PLUIH. Les 
techniciens du SMRR ont particip® aux r®unions PPA et groupes de travail. 

 
 
Les avis sur les PLU arr°t®s 
 

Le comit® syndical a donn® ç d®l®gation au bureau syndical pour ®mettre des avis sur 
les documents et op®rations dôam®nagement devant °tre compatibles avec le Scot, 
mentionn®s aux articles L.122-1 et R.122-5 du Code de lôUrbanisme è (Cf. d®lib®rations 
en date du 3 Juin 2008 et du 16 juillet 2014). 

 
Au cours de lôann®e 2017, le SMRR a ®t® consult® ¨ 20 reprises en tant que Personne 
Publique Associ®e pour ®mettre un avis dans le cadre de lôarr°t du PLU des communes 
concern®es. Tous les avis ont ®t® favorables, parfois assortis de quelques r®serves, 
t®moignant du travail pr®alable de partenariat et de concertation avec les communes. 

 
¶ 07/02 - Jardin : Avis favorable avec 2 r®serves et 1 recommandation 

¶ 07/03 ï Vernioz : Avis favorable avec 2 r®serves 

¶ 04/04 ï Clonas-sur-Var¯ze : Avis favorable avec 1 r®serve 

¶ 04/04 ï Tupin-et-Semons : Avis favorable avec 1 recommandation 

¶ 02/05 ï Hauterives* : Avis favorable avec 1 r®serve et 6 recommandations 

¶ 06/06 ï Claveyson* : Avis favorable avec 1 r®serve et 3 recommandations 

¶ 04/07 ï Chavanay : Avis favorable avec 3 r®serves et 4 recommandations 

¶ 04/07 ï Moras-en-Valloire : Avis favorable avec 1 r®serve et 3 recommandations 

¶ 04/07 ï Chonas-lôAmballan : Avis favorable avec 1 r®serve et 6 recommandations 

¶ 04/07 ï Auberives-sur-Var¯ze : Avis favorable avec 1 r®serve et 5 
recommandations 

¶ 05/09 ï Vienne (2¯me arr°t) : Avis favorable 

¶ 05/09 ï Saint-Rambert-dôAlbon : Avis favorable avec 2 r®serves et 6 
recommandations 

¶ 05/09 ï Anneyron : Avis favorable avec 3 r®serves et 4 recommandations 
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¶ 05/09 ï Saint-Etienne-de-Valoux : Avis favorable avec 1 r®serve et 2 
recommandations 

¶ 05/09 ï Roissey : Avis favorable avec 1 r®serve et 1 recommandation 

¶ 05/09 ï V®ranne : Avis favorable avec 1 r®serve et 1 recommandation 

¶ 05/09 ï Bessey : Avis favorable avec 3 r®serves et 1 recommandation 

¶ 05/09 ï Lup® : Avis favorable avec 1 recommandation 

¶ 05/09 ï Saint-Romain-de-Surieu : Avis favorable avec 3 recommandations 

¶ 03/10 ï Annonay* : Avis favorable avec 1 r®serve et 6 recommandations 

 
*  Ces communes ne sont pas couvertes par le Scot approuv® mais le Bureau ®met un avis en 
se basant sur les principes affich®s dans le Scot approuv®. 
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Les avis sur les demandes de d®rogation dôouverture de zones nouvelles ¨ 
lôurbanisation 

 

¶ 02/05 ï Hauterives : avis favorable sur la demande de d®rogation dans le cadre 
de la r®vision du PLU 

¶ 06/06 ï Claveyson : avis favorable sur la demande de d®rogation dans le cadre 
de la r®vision du PLU 

¶ 05/09 ï Annonay : Avis favorable pour lôouverture ¨ lôurbanisation des 7 secteurs 
demand®s. 

 
 

LôACCOMPAGNEMENT DES EPCI ET LES AVIS SUR LEURS SCH£MAS 

 
Les sch®mas de d®veloppement ®conomiques et commerciaux 
 

¶ La CC du Pays Roussillonnais a engag® lô®laboration dôun sch®ma de 
d®veloppement commercial et dôun sch®ma de d®veloppement ®conomique 
depuis 2017. 

 
Les PLH des EPCI 
 

¶ Annonay Rh¹ne Agglo est en cours dô®laboration de son PLUiH. 

 
 

 
LES AVIS SUR LES PROJETS SUR LE TERRITOIRE 

 
 
Les avis sur les projets > 5000mĮ de surface de plancher 
 

Conform®ment au code de lôurbanisme, les op®rations fonci¯res et les op®rations 
dôam®nagement de plus de 5000mĮ de surface de plancher doivent °tre directement 
compatibles avec le Scot. 
 
Au cours de lôann®e 2018, le SMRR a donn® plusieurs avis sur des projets entrant dans 
ce cadre : 
 
Avril 2018 : 

¶ Permis d'am®nager ï ç Le jardin des ®cureuils è ¨ Moissieu-sur-Dolon 
 
Juillet 2018 : 

¶ Permis dôam®nager, Route de la Chapelle, ¨ Roussillon 
 

Septembre 2018 : 

¶ Permis de construire ç Les Terrasses du Pilat è ̈  Chasse-sur-Rh¹ne 

¶ Permis de construire relatifs au ç Domaine des Poiriers è ̈  Villette-de-Vienne  
 

Novembre 2018 : 

¶ Projet dôextension de lôentreprise Alphaform ¨ Beausemblant 

¶ Projet de d®molition/reconstruction/extension de lôentreprise DPD ¨ Saint-Rambert 
dôAlbon 

¶ Projet de construction dôun centre de distribution (entreprise SIGMA) ¨ Saint-
Rambert dôAlbon 
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¶ Cr®ation dôun b©timent dôactivit®s logistiques ¨ Albon 

¶ Projet Habitat Dauphinois ¨ Beausemblant 
 
D®cembre 2018 : 

¶ Changement de destination dôun local industriel en local commercial ¨ Pont-
Ev°que 
 
 

La consultation sur les projets commerciaux soumis aux CDAC (commissions 
d®partementales dôam®nagement commercial) 

 

¶ CDAC du 16/01 : Transfert ï extension Lidl Dav®zieux ï avis favorable du SMRR 
/ avis favorable de la CDAC 

¶ CDAC du 26/09 : Cr®ation dôun complexe cin®matographique ¨ Annonay ï avis 
favorable du SMRR / avis favorable de la CDAC 

 
De plus, le SMRR a rencontr® plusieurs op®rateurs en cours dôann®e, ¨ leur demande, 
pour ®changer sur des projets commerciaux sur le territoire du SMRR. 

 
A noter que le 26/06, le Conseil Syndical a d®lib®r® (D-2018-23), afin de donner 
d®l®gation au bureau syndical pour la saisine volontaire de la CDAC pour les projets entre 
300 et 1000 mĮ de surface de vente. 
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3. LE SCOT EN ACTION 
 
LES CONF£RENCES ET VISITES DU SCOT 

 
En lien avec la r®vision du Scot et le travail sur la pr®servation de la biodiversit®, le SMRR 
a organis® en 2018 deux visites de projets. 

 
 
Visite de la 1¯re op®ration de logements ¨ ç biodiversit® positive è des Rives du 
Rh¹ne 

 
La mairie des Roches de Condrieu et le promoteur Bouygues Immobilier ont accueilli les 
participants le 28 juin afin de pr®senter le programme complet en lien ¨ lôop®ration 
immobili¯re ç Ď Naturel è sur la commune, avec notamment les actions ç biodiversit® è 
entreprises depuis la conception jusquô¨ la livraison du projet. 

 
Lôobjectif de la visite ®tait dôapporter des r®ponses aux participants sur les atouts et 
contraintes dôune d®marche ¨ ç biodiversit® positive è, les acteurs ¨ impliquer, les 
comp®tences requises ou encore le co¾t des am®nagements et actions. 

 
La visite a r®uni une trentaine de participants (®lus, techniciens dôEPCI, promoteurs 
immobiliers, associations environnementales). 
 

 
  H¹tel ¨ insectes     Visite de lôop®ration le 28 juin 2018 
 
Visite de la Zone Industrialo-Portuaire (ZIP) Inspira de Salaise-Sablons 

 
Le Syndicat Mixte de la ZIP Inspira a accueilli les 20 participants le 2 juillet afin de mieux 
comprendre les obligations l®gales en mati¯re de biodiversit® auxquelles doit r®pondre 
ce projet de rayonnement r®gional et de b®n®ficier dôun retour dôexp®rience dans le 
domaine du d®veloppement ®conomique : 

 
Comment ®viter, r®duire et compenser les impacts dôune zone ®conomique sur 
lôenvironnement et quelles ®tudes et comp®tences sont requises ? 
 
Quôimplique le m®canisme de compensation environnementale. La strat®gie de 
compensation pens®e en amont peut-elle devenir un atout pour lôaccueil dôentreprises sur 
un territoire ? 

 
 


